

## Operasi Lilin Semeru Polres Ngawi Siagakan Personel di Sejumlah Tempat Wisata

Achmad Sarjono - [NGAWI.PUBLIKJATIM.COM](http://NGAWI.PUBLIKJATIM.COM)

Dec 28, 2024 - 06:32



NGAWI, Libur panjang Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), masyarakat banyak yang menghabiskan waktu liburnya di sejumlah tempat wisata di Kabupaten Ngawi.

Salah satu tempat wisata yang yang ramai dikunjungi warga adalah wisata Sumberkoso dan Kebun Teh Jamus yang berada di Desa Girikerto, Kecamatan Sine Kabupaten Ngawi.

Untukantisipasi kepadatan jalur menuju tempat wisata, Polres Ngawi Polda Jatim telah menempatkan personel gabungan yang siap untuk melakukan pola - pola rekayasa lalu lintas.

Bukan hanya itu, Polres Ngawi Polda Jatim juga menyiagakan sejumlah personel di lokasi wisata untuk mwmemberikan jaminan keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolres Ngawi, AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto mengatakan, Polres Ngawi Polda Jatim melibatkan sekitar 300 personel gabungan yang terdiri dari Polri, TNI dan Instansi terkait, dalam rangka Operasi Lilin Semeru 2024.

Ratusan personel tersebut diploting di berbagai titik termasuk di tempat wisata yang siap melayani masyarakat yang sedang berlibur.

Selain itu kata AKBP Dwi Sumrahadi, Polres Ngawi juga mendirikan 5 Pos diantaranya dua Pos Pelayanan (Posyan) yang terletak di Rest Area Ngawi KM 575 A dan Rest Area Ngawi KM 575 B, dua Pos Pengamanan (Pospam) di Jogorogo dan Mantingan serta satu Pos terpadu di Alun-alun Merdeka Ngawi

"Tempat wisata menjadi atensi kami karena disitu pusat berkumpulnya masyarakat yang menikmati libur Nataru," ujar AKBP Dwi Sumrahadi.

Kapolres Ngawi juga menyampaikan, penebalan personel di lokasi wisata untuk menjaga kamtibmas tetap kondusif.

"Kami juga menjalin koordinasi dengan petugas keamanan setempat, termasuk satpam, pelaku usaha dan pengelola tempat wisata," jelas AKBP Dwi Sumrahadi.

Dengan jaminan pengamanan ekstra dari Kepolisian di tempat wisata, diharapkan para pengunjung merasakan keamanan dan kenyamanan saat berlibur di wilayah Kabupaten Ngawi.

"Patroli dan himbauan kamtibmas kami masifkan untuk atisipasi tindak kejahatan dan meningkatkan kewaspadaan pengunjung," tambah AKBP Dwi Sumrahadi.

Kapolres Ngawi juga menegaskan, Polri akan semakin intens melakukan pengamanan dan pengawasan di lokasi wisata selama libur Nataru.

"Ini bagian dari kegiatan operasi kemanusiaan dengan sandi Operasi Lilin Semeru 2024," pungkas AKBP Dwi Sumrahadi. (\*)